

Gedenkschrift zum 80-jähr. Bestehen der Stadtfeuerwehr Köflach erschienen

Bu ihrem 80jährigen Bestehen hat die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach durch Karl Kriehuber eine schmucke Gedenkschrift herausgegeben, die nun zum Verkauf vorliegt.

Es ist sehr interessant, in dem gut ausgestatteten Büchlein zu blättern. Gibt es doch einen umfassenden Einblick in die Geschichte der Freiwilligen Stadtfeuerwehr und der Rettungsabteilung, die mit dem Geschick unserer Stadt so eng verbunden ist. Bilder einer längst vergangenen Zeit tauchen auf und werden lebendig, Namen und Menschen ziehen an uns vorüber, die wir schon fast vergessen hatten.

Doch auch furchtbare Brandkatastrophen sind hier geschildert, die einst Alt-Köflach fast vernichteten und Hochwassereinbrüche, die ungeheuren Schaden anrichteten.

In dieser Festsschrift sind auch genau die aktiven Einsätze dieser Wehr verzeichnet und sie geben einen eindrucksvollen Tätigkeitsbericht idealer menschlicher Hilfsbereitschaft. Doch darüber hinaus soll diese Chronik selbstloser Hingabe eine Warnung an alle sein, vorsichtig mit Licht und Feuer umzugehen, damit den Mitmenschen nicht durch fremde Schuld unabsehbbarer Schaden erwachse.

Jeder soll die Gedenkblätter der Freiwilligen Feuerwehr Köflach lesen. Der billige Preis erleichtert ihm den Kauf des Heftes, dessen Steingewinn wieder der jubilierenden Stadtfeuerwehr zugute kommt.

Die Gedenkblätter wurden von Frau Lehrerin Erika Obererer auf Grund von Versammlungsprotokollen, soweit sie nicht durch den Krieg in Verlust geraten sind und des vorliegenden Briefwechsels verfaßt.